
第１回 八代・天草シーラインに関する勉強会 

 

議事要旨 

 

 

１．日時 

令和６年３月２８日（木）１１：００～１２：００ 

 

２．場所 

熊本県庁防災センター ３１３号会議室 

 

３．出席者 

  ・八代河川国道事務所 副所長 

  ・熊本県       交通政策課長 

             道路整備課長 

・八代市       総務企画部長 

・上天草市      企画政策部長 

 

４．議事要旨 

  ・勉強会の目的や八代・天草地域の現状について確認した。 

・今後、勉強会メンバーが連携・協力して、当該地域全体の幹線道路網を含め八代・天草

シーラインのあり方について、検討を進めていくことを確認した。 

 

５．主な発言 

 〔八代市〕 

  ・地域の現況は八代天草地域のみで整理しているが、今後の課題整理では、人吉・球磨 

地域や水俣・芦北地域を含めて議論した方がよい。 

 〔上天草市〕 

  ・八代・天草シーラインは令和３年に構想路線に位置付けられており、地域の期待も  

大きい。 

〔熊本県〕 

・八代天草地域における観光の現況を入込客数で整理しているが、本地域のポテンシャ

ルはもっと高いと思う。 

 〔八代河川国道事務所〕 

  ・本勉強会で地域の現状や課題等を整理すると共に、地域の意見をしっかり聞きながら、 

当該地域全体の幹線道路網を含め八代・天草シーラインのあり方について、県・市と  

一体となって検討を進めていく。 


